

## Suspicion au CPAS ?

**ANTOING** ♦ Dans un communiqué signé par Natacha Duroisin, le Groupe ouverture fait part de doutes concernant la procédure qui a été mise en place pour la nomination d'une directrice générale au Centre public d'aide sociale. Voici la teneur de ce communiqué.

« En juin dernier, M<sup>me</sup> Julie Englebert a prêté serment en tant que directrice générale du CPAS d'Antoing. Sans pour autant remettre en question les compétences de M<sup>me</sup> Englebert pour ce poste, les conseillers communaux et du CPAS du Groupe Ouverture (Jean-Bernard Vivier, Marie Mahieu, Fabien Verscheure et André Verscheure) et les deux conseillers indépendants (Grégory Courtois à la Ville et Natacha Duroisin au CPAS) estiment que la procédure de recrutement n'a pas été respectée.

Une demande d'informations complémentaires a donc été introduite auprès de la ministre des Pouvoirs locaux ainsi qu'auprès du gouverneur de la Province afin de diligenter une analyse complète concernant les deux procédures de recrutement et la validité de la nomination. Le Groupe Ouverture doute, en effet, que les mesures élémentaires de publicité ont été respectées », indique le communiqué.

Fr. Gh.

## AMOUGIES

# De Chicago au Mont-de-l'Enclus pour l'amour de la musique

Vingt-cinq ans que Shari attendait ça : voir ses groupes favoris sur scène. Et c'est à Amougies qu'elle a pu les voir.

• **Eloïse SPELEERS**

Une rencontre fortuite dans un parking d'un festival peut vite donner une belle histoire à raconter.

Au W-Festival, c'est celle d'Éric et Shari. Ils sont venus tout droit de Chicago pour assister au festival d'Amougies du 15 au 19 août.

« J'ai toujours su que j'habitais sur le mauvais continent, raconte cette grande femme aux allures de rockeuse. A Chicago, la musique industrielle n'a pas beaucoup de place. Peu d'artistes européens viennent alors qu'ils sont les meilleurs. »

Daf et Die Krupps en sont des exemples pour lesquels Shari et Éric ont fait le déplacement.

### De l'énergie à revendre

Le W-festival n'en est qu'à sa troisième édition et pourtant cela fait deux ans que Shari et Éric sont tombés sur la ligne up par une recherche sur Google.

Fr. Gh.

« Je rêve de voir ces noms depuis



Shari et Éric ont déjà acheté leur place pour l'édition 2019. Cette fois-ci, ils emmèneront des amis.

que j'ai 25 ans. J'en ai 50 ! C'est pour dire l'excitation qui m'emvahit, explique celle aux cheveux violets. Maintenant que nous pouvons nous le permettre financièrement, je ne pouvais pas dire non ! »

Leur première fois sur le continent européen les a donc menés dans la petite commune de Mont-de-l'Enclus.

« À la base, nous avions un peu peur du terrorisme, avoue Éric. Au final, pour moi qui suis originaire du Michigan, je me sens super à l'aise. C'est tout aussi rural ! »

À l'inverse, Shari a toujours vécu dans la ville qu'on sur-

nomme « the windy city » où elle a grandi avec le label Wax Trax.

« C'était au début des années 80. Ils ont ouvert un magasin et ont produit des chansons. Le groupe belge Front 242 a d'ailleurs été l'un de leur plus gros succès. »

Et pourtant, ce n'est toujours pas un style de musique qui plaît à beaucoup de monde sur le continent américain. »

La musique industrielle est un style électronique aux thèmes transgressifs et provocateurs. L'électronique se mélange également au rock et au punk.

### Bottines, ceinture à clous, cheveux colorés et paillettes

« Autant j'adore la musique de synthèse, autant il me faut aussi des bons sons de guitares qui grattent ! Et surtout, j'adore danser, rigole-t-elle. »

C'est une musique qui me donne de l'énergie. Je la sens jusqu'au fond de mon âme. Rien que d'en parler et d'avoir attendu si longtemps pour voir ces groupes, j'en ai la chair de poule ! »

Pas de doute, à voir les poils qui se hérissent sur les bras de Shari, elle vit le festival de sa vie à Amougies ! ■

**l'avenir**  
ABONNEMENT DIGITAL+

**3** mois pour **3** euros

J'en profite sur [lavenir.net/3mois](http://lavenir.net/3mois)



## Tournoi de jeu de boules

Sur l'unique bouloire de l'entité, les responsables de la société de jeu de boules carraulé du café de « La Fraternité » ont organisé, dans l'établissement du même nom, un tournoi durant ces vacances estivales.

Cette épreuve a regroupé une quarantaine d'équipes. Les parties éliminatoires ont été disputées en six bouts tandis que la finale a été mise sur pied en dix bouts. En finale, l'équipe menée par Bresoux a battu 14/08 la formation de Momo. Classement : 1. Bresoux, 2. Momo, 3. Milord, 4. Rongy.

## LEUZE-EN-HAINAUT

# Le PS veut jouer le rôle d'arbitre

Malmenés lors du dernier scrutin, les socialistes ont reconstruit une équipe qui compte bien devenir



## ◆ FROYENNES

### Whist

Les résultats du concours de whist de Froyennes du mois de juillet.

Classement : 1. Jean Paul Bayart, 404 ; 2. Freddy Sauvage, 391 ; 3. Maurice Vanrokeghem, 373 ; 4. Maggy Petit, 369 ; 5. Roger Destommeleir, 361 ; 6. Pierre Tancrez, 338 ; 7. Freddy Durieux, 324 ; Daniel Rotscaert 322 ; 8. Jean

un partenaire de majorité  
« indispensable. »

**ÉLECTIONS COMMUNALES 2018**

• Pierre-Laurent CUVÉLIER

**M**al en point il y a encore six mois et alors que d'aucuns prédisaient sa mort, la famille socialiste leuquoise renaît de ses cendres, tel le phénix. La nouvelle équipe rebâtie autour de son chef de file Christian Ducattillon est plus motivée que jamais à laver l'af-front du dernier scrutin en récupérant ses deux sièges perdus.

« Nous espérons bien jouer le rôle d'arbitre entre le MR et Idées qui, plutôt que de travailler, n'ont pas arrêté de se chamailler lors de cette mandature. Je n'imagine pas que cette majorité ne soit pas sanctionnée. Le parti Idées avait promis le paradis il y a six ans, mais les promesses électorales n'ont pas été tenues, » épingle l'actuel conseiller communal.

À travers ce discours, le PS nourrit l'ambition de retrouver les bancs du collège en se posant comme un « partenaire indispensable ». Avec un petit penchant pour les libéraux, qui furent leurs alliés de majorité durant 18 ans ? « Nous n'avons pas d'exclusivité, laisse entendre M. Ducattillon, la



EdA - 0953953932

tête de liste. Je crois beaucoup en ce groupe cohérent et soudé et nous souhaitons évidemment faire mieux que nos quatre sièges obtenus en 2012.»

Ce n'était pas gagné d'avance mais les troupes socialistes, présidées par Alain Renard, sont désormais en ordre de marche pour l'échéance électorale du 14 octobre. Le conseiller sortant Michel Massart poussera la liste, dont la moyenne d'âge est de 54 ans et sur laquelle figurent 11 candidats

chevronnés et 12 novices de la politique. « Nous avons vraiment une équipe hétéroclite avec 11 personnes résidant à Leuze et 12 issus des villages de l'entité. Parmi tous ces citoyens qui rayonnent dans des secteurs d'activités différents, il y a quatre candidats d'ouverture, » souligne le Blicquytois, qui forme avec Laurence Louesse et Jérôme Brismée le trio de tête.

S'agissant du conseiller pipaisien Steve Abraham, il occupera

la cinquième place. Malgré son retrait de la politique acté avant le scrutin de 2012, l'ancien échevin des Sports Alain Genard reste un soutien précieux pour la formation socialiste. Vendredi soir à l'issue de l'assemblée générale, il s'est fendu de quelques critiques à l'égard de la coalition Idées-MR.

« Le bourgmestre a évoqué plusieurs fois la propreté en rue mais la situation est pire que lors des législatures précédentes, dit-il, avant d'évoquer la politique sportive, une matière qu'il affectionne particulièrement. La LeuzArena, par exemple, est un outil merveilleux mais le complexe pâtit d'une mauvaise gestion. Et je crains que ce soit la même chose pour la future piscine pluri-communale. Les idées sont bonnes mais il faut des managers aux mains de ces structures. »

M. Genard a enfin appelé son parti à faire preuve de prudence dans sa communication de campagne sur les réseaux sociaux. « Il est important de pouvoir mesurer budgétairement les futurs projets, » assure-t-il. ■

## Les socialistes au complet

1. Christian Ducattillon (Blicquy).
2. Laurence Louesse (Leuze).
3. Jérôme Brismée (Leuze).
4. Delphine Yernault (Blicquy).
5. Steve Abraham (Pipaix).
6. Thérèse Duchêne (Leuze).
7. Alain Renard (Leuze).
8. Sandrina Delbecq (Chapelle-à-Wattines).
9. Patrick Lejeune (Leuze).
10. Micheline Brackeveld (Pipaix).
11. Dimitri Museur (Leuze).
12. Sari Zhatnika (Leuze).
13. Driss Hadit (Pipaix).
14. Vanessa Noulette (Pipaix).
15. Sylvain Mulnard (Leuze).
16. Ariane Van Ieckhoutte (Thieulain).
17. Jacques Ponchaut (Leuze).
18. Colette Moussouli (Pipaix).
19. Guy Brokart (Chapelle-à-Wattines).
20. Marianne Borgies (Leuze).
21. Pascal Fagnard (Chapelle-à-Wattines).
22. Marie Line Denis (Pipaix).
23. Michel Massart (Leuze).

304 / Pierre Vandensavel, 319 ; Charles Michel, 312.

## ◆ BLANDAIN

### Pèlerins en nombre

Beaucoup de monde au soir du 15 août face à la grotte N-D. de Lourdes située dans le quartier d'Honnevain et merveilleusement entretenue par la famille Doffontaine. Plusieurs centaines de pèlerins issus du Toumais mais également du Nord de la France ont pris une part active à la cérémonie, notamment à la procession aux flambeaux emmenée par les prêtres dont le Père Bernard Podvin qui prononça l'homélie.

## ◆ LEUZE/ PÉRUWELZ

### Avec le Comice agricole

Le Comice agricole de Leuze Péruwelz organise, avec le soutien d'Hainaut développement, un déplacement en car à Outarville (entre Paris et Orléans) pour découvrir Innovagri 160 ha d'exposition, pour s'informer, se former et se familiariser aux nouvelles technologies agricoles de demain.

Le mercredi 5 septembre départ 5 h piscine de Leuze, 5 h 10 pont autoroute Bury.

Le prix est de 20 euros (membres en règle de cotisation) et 25 € à régler sur le compte du comice Leuze-Péruwelz.

➤ Renseignements et inscription  
Delbecq Freddy 0479 368 879 ou  
069 671 152 Messiane Pierre  
0498 161 814

## Cherchez la différence

**200  
billets  
à gratter**

Les mineurs ne peuvent pas participer aux jeux de la Loterie Nationale. Ceci n'est pas un jeu organisé ou sponsorisé par la Loterie Nationale.



Avez-vous trouvé la différence dans une des cases de la grille ?

Envoyez la lettre et le chiffre correspondant à cette case par SMS au **6032** (1 €/sms envoyé/reçu) EX: C1 ou communiquez-les depuis une ligne fixe au **090523 028** (2 €/appel)

Nous publions, du lundi 20/08 au samedi 25/08, une nouvelle photo. Vous avez jusqu'au 26/08 inclus pour envoyer vos réponses. Un tirage au sort désignera le gagnant. Son nom et solutions paraîtront mardi 28/08.

**6032**  
LES SMS ENVOYÉS

Concours jusqu'au 26/08/2018 à 23h59 - 1€/sms envoyé/reçu. 2€ par appel. Participation complète par SMS - 5 €. La participation via ces canaux est la seule considérée comme valide. Un tirage au sort désignera le gagnant qui sera averti personnellement. Solution et gagnant publiés sur [www.lauren.net](http://www.lauren.net) - Helpdesk technique : 02/422 71 72 - assistance@lauren.net. Interdit au moins de 18 ans. Le traitement des données est soumis aux dispositions prévues par le Règlement Général sur la Protection des Données (règlement no 2016/679). Notre politique de confidentialité peut être consultée sur [www.lauren.net/vieprivée](http://www.lauren.net/vieprivée). Règlement disponible sur demande. L'Agency Advertising S.A. - service jeux inter-actifs - route de Hannet 39 à 5004 Bouge.

Ces deux photos se ressemblent mais ne sont pas identiques. Cherchez la différence dans la grille.



Semaine 52

Durant cette période estivale, le gagnant sera uniquement averti personnellement. Prix: 200 billets Win (et 1000 €).